

## **Lors de l'audience accordée aux commandants des Forces de l'ordre - 8 /May/ 2016**

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei a déclaré, dimanche 8 mai, lors d'une audience accordée aux commandants et aux responsables des forces de l'ordre, la sécurité un thème de premier plan ; il a insisté sur la supervision entière et sérieuse des responsables des forces de l'ordre sur la santé de la pensée, de l'action et de l'éthique des employés ainsi que sur la nécessité d'assurer la sécurité sociale et morale, pour souligner : basez les plans sur la raison et la logique, la volonté et l'autorité, l'état de droit et la clémence afin de tracer une image totalement favorable des forces de l'ordre et de la police dans l'esprit du peuple qui est plein de gratitude.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué les événements majeurs de ces derniers mois et a tenu à exprimer sa gratitude aux commandants et au personnel des forces de l'ordre ainsi que le ministre de l'Intérieur pour tout leur travail en vue d'assurer la sécurité des cérémonies de la Décade de l'Aube [les dix jours marquant l'avènement de la Révolution islamique] et la marche du 22 bahman (11 février), la tenue dans le calme et la sécurité des deux étapes des législatives et les élections de l'Assemblée des Experts ainsi que la présence avec une grande responsabilité dans les routes de communications du pays lors des vacances de Nowrouz, le Nouvel An iranien. L'honorable Ayatollah Khamenei a rappelé à propos des voyages lors des vacances du Nouvel An un point : quoique le bilan des pertes des accidents routiers se soit diminué, ce bilan reste toujours élevé ; il incombe donc aux forces de l'ordre et aux appareils concernés de travailler davantage pour réduire de manière permanente ces chiffres. Le Guide suprême de la Révolution islamique a qualifié la sécurité de très importante, une question qui est la priorité des priorités. Il a ensuite rappelé que sans la sécurité, le quotidien du peuple, les activités scientifique, universitaire et économique ainsi que la gestion du pays seront impossibles. « Plan et action dans le domaine de l'Economie de résistance et la poussée de l'arbre pure de l'Economie endogène ont aussi besoin de la sécurité. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a jugé important l'examen des origines de l'insécurité par les forces de l'ordre et les appareils concernés ; déclarant nécessaire l'assistance de tous les appareils aux forces de l'ordre, il a souligné : la santé, l'attention, une haute motivation chez les commandants de haut rang des forces de l'ordre et la conduite paternelle du ministre de l'Intérieur avec les forces de l'ordre, sont de bonnes opportunités qu'il faut saisir pour parvenir aux objectifs fixés.

Il a insisté sur l'impératif de l'assistance du gouvernement pour la promotion qualitative et quantitative des forces de l'ordre ainsi que sur la nécessité d'examiner avec sérieux les aides populaires.

« Il incombe aux forces de l'ordre et au Ministère de l'Intérieur d'examiner soigneusement les différentes scènes de la présence du peuple et de ses aides, pour les ensuite déterminer et annoncer. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei en évoquant l'amplitude des relations des forces de l'ordre avec les populations, a qualifié de très importantes ces forces. « La santé de la pensée, de l'action et de l'éthique chez les forces de l'ordre, tout en attirant le soutien populaire, renforce les liens de ces forces avec les différentes couches de la société. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique.

Pour l'honorable Ayatollah Khamenei, la condition sine qua none à la santé des forces de l'ordre réside dans une supervision précise, globale et permanente. Il a ensuite mis l'accent sur l'expansion de l'étendue de la présence des forces de l'ordre partout dans le pays et l'instauration de la sécurité dans toutes les zones résidentielles et des lieux de résidence du peuple que ce soit dans les banlieues des villes, des régions éloignées ou de bourgs.

Le Guide suprême de la Révolution islamique rappelant ensuite que la sécurité éthique et les préoccupations du peuple à ce propos sont des questions importantes qui doivent être prises en considération par les forces de l'ordre, a déclaré : l'addiction, les actes criminels et les agressions représentent une menace à la sécurité physique et éthique de la société ; par conséquent il faut procéder à une planification minutieuse dans les perspectives d'expertise des

penseurs érudits pour régler ces problèmes.

L'honorable Ayatollah Khamenei a réaffirmé : à propos des questions liées à la sécurité éthique, au terme d'une planification précise, solide, rationnelle et juste, il ne faut plus accorder de l'attention à l'opposition de certains individus ou la campagne médiatique ; il faut plutôt faire avancer les affaires en recourant à Dieu.

Il a estimé nécessaire, la formation d'une image totalement favorable des forces de l'ordre dans l'esprit du peuple. « Il faut tracer l'image d'un ami affable et puissant des forces de l'ordre dans l'esprit du peuple. », a insisté le Guide suprême de la Révolution islamique et d'ajouter : l'autorité, la fermeté sans cruauté, la santé spirituelle, la présence opportune et rapide, l'affection et le respect de la loi sont des éléments qui pourront présenter une image positive des forces de l'ordre.

L'honorable Ayatollah Khamenei a réitéré que la réalisation de ces questions favoriseront le progrès des forces de l'ordre et les feront contribuer au progrès général du pays.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé bon et constant le processus du développement du pays en dépit de tous les efforts de 37 années des ennemis.

« L'ordre islamique, à l'appui du peuple, a infligé un revers cinglant aux ennemis ; les tentatives de ces derniers pour semer la déception, le pessimisme et le désaccord dans le pays puisent dans leur colère contre les progrès de l'Iran. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a appelé tous les responsables et le peuple à veiller sur l'unité du pays. « Engendrer la dichotomie, le schisme et la bipolarisation sont des coups durs que l'ennemi cherche. », a averti le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui, l'existence des anomalies et des déviations au sein de la société est comme celles qui se trouvent dans tout autre pays. « Pour avoir une analyse exhaustive de la situation de l'Iran, il faut prendre en considération le mouvement général, d'autant que, grâce à Dieu, ce mouvement et cette vision dominants sont très bons. », a-t-il estimé.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a également salué les activités du Département idéologique-politique des forces de l'ordre pour renforcer avec finesse les motivations religieuses chez la police, les qualifiant de précieuses.

Il a aussi remercié les familles des commandants et du personnel des forces de l'ordre pour leur patience, ce qui favorise leurs services d'envergure.

Avant les propos du Guide suprême de la Révolution islamique, le général Ashtari, commandant des forces de l'ordre en présentant ses félicitations à l'occasion des fêtes du mois de chaaban, a annoncé : le contrôle total des frontières, l'augmentation de la capacité opérationnelle pour combattre les bandits, les terroristes et les trafiquants, la promotion des systèmes intelligents, la baisse du taux de mortalité due aux accidents d'automobile, le respect de la discipline à tous les niveaux, la protection des forces, la contribution à la réalisation de l'Economie de résistance comptent parmi les programmes et les activités des forces de l'ordre.

« Répondre aux préoccupations et aux revendications publiques consistant à réagir contre les crimes et les corruptions organisés est une priorité du plan du travail des forces de l'ordre, ce qui a certes besoin d'un suivi permanent et l'entente des trois pouvoirs et des différents organes du pays. », a souligné le général de brigade Ashtari.